

EL RADAR EXCÉLSIOR

POLÍTICA NACIONAL

Hay 41 candidatos independientes

Al cierre del periodo, el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) informó que 41 ciudadanos realizaron su manifestación de intención para aspirar a una candidatura independiente a alcaldes en los comicios locales de junio en los que se renovarán autoridades de 84 ayuntamientos y el congreso local.

Alfredo Alcalá Montaña, consejero del IEEH, informó que de estas manifestaciones, en 10 casos correspondió a la búsqueda de una candidatura independiente indígena.

Explicó que la manifestación de intención como tal no concede la categoría de candidato independiente a los ciudadanos.

— Emmanuel Rincón



Foto: Especial

Alfredo Alcalá, consejero del IEEH.